

大野一心

NO.9

令和3年7月1日（木） 文責：校長 諸熊 修一

人権学習を実施しました

6月25日（金）に長崎県メディア安全指導員の内海博文さんをお呼びして「私たちの幸せとメディア～自分も相手も大切にしてメディアを使うために～」という演題で、学年ごとに体育館で講話をしていただきました。

SNS 等でトラブルに巻き込まれた時の対処法については、具体的な例を挙げながら説明をしていただき、もしトラブルに巻き込まれたら、ネット上のやり取りは決して行わずに、親や先生に相談すること。また、ゲーム・スマホの利用時間と学習の定着度については、脳科学者の東北大学加齢医学研究所 教授 川島隆太氏が研究したデータに基づいて、3つ以上アプリを使って2時間以上勉強しても、アプリなしの勉強の30分にはかなわないことや、平日1時間以上ゲーム・スマホを使用すると、勉強した時間・覚えた内容が無駄になっていくという話がありました。さらに、スマホ・ゲームなどを30分以上連続してやると「眼軸」が伸びて強度近視になったり眼病のリスクが高まったりする可能性が高くなるなど、とても興味のある話題を提供していただき、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。

「家庭でゲーム・スマホのルールを作りましょう」と言われて久しいですが、ぜひ、ご家庭でもゲーム・スマホの使用について話題に出していただけたらと思います。



学生インターンシップを受け入れます

質の高い教員養成を実現し、佐世保市内の中学校における「特色ある学校づくり」を進めるために、長崎県立大学が中大連携事業を実施しています。その一環として本校に県立大学の学生2名を受け入れました。

活動期間は令和3年6月30日

（水）～令和4年3月18日（金）を予定しています。活動については、毎週水曜日の半日程度（8：15～12：35）で、主に1年生の学習支援のお手伝いをしていただく予定です。教師の卵で、とても好青年の二人です。廊下等で見かけたら、ぜひ話しかけてください。どうぞよろしくお願ひいたします。

○松山 侑樹(まつやま ゆうき)さん
大学3年生 社会科免許取得予定
ハンドボール経験者

○見手倉 利之(みてくら としゆき)さん
大学3年生 社会科免許取得予定
剣道経験者

